

Beschlüsse des Kantonsrates

6. Sitzung vom 7. Mai 2012

1. Christine Thommen wird bei einem absoluten Mehr von 25 Stimmen mit 35 Stimmen per 1. Oktober 2012 sowie für die Amtsdauer 2013–2016 zur Präsidentin der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde (KESB) gewählt.
2. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Grundsatzentscheid für die weitere Planung eines Polizei- und Sicherheitszentrums für den Kanton Schaffhausen wird beraten.

Dem Beschluss betreffend Planung eines «Polizei- und Sicherheitszentrums» (Anhang 1) wird mit 39 zu 13 Stimmen zugestimmt.

Über die drei weiteren Beschlüsse gemäss den Anhängen 2 – 4 (Landabtausch, Kredit für die Erstellung eines Masterplans für die Entwicklung des Klostersviertels sowie Projektierungskredit für die Erarbeitung eines Vorprojektes für die Auslagerung des Kantonalen Strassenverkehrsamtes an einen neuen Standort) wird an der nächsten Sitzung abgestimmt.

3. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 17. April 2012 betreffend Genehmigung des kantonalen Strassenrichtplans und Teilrevision des Strassengesetzes wird zur Vorberatung an eine 9er-Kommission (2012/5) überwiesen. Die Zusammensetzung der Kommission wird an der nächsten Sitzung bekannt gegeben.
4. Vom Rücktritt von Daniel Schlatter als Mitglied der Verwaltungskommission der Schaffhauser Bauernkreditkasse per 31. Dezember 2012 wird Kenntnis genommen.